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平成 23 年第 13 回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言 平成 23 年 12 月 19 日（金） 午後１時 30 分 

 

２ 場 所 三条市役所栄庁舎 201 会議室 

 

３ 出 席 者 長沼委員長、坂爪委員長職務代理委員、渡辺委員、須佐委員、松永教育長 

  

４ 説明のための出席者 

池浦教育部長、大平教育総務課長、久住子育て支援課長、高橋学校教育課長、

嘉代小中一貫教育推進室長、前澤小中一貫教育推進室主幹、遠藤教育総務課

課長補佐、大谷教育総務課庶務係長 

 

５ 傍 聴 人 ３人 

 

６ 議 題     

 （１）前回会議録の承認 

  平成 23 年第 12 回教育委員会定例会会議録について 

 

（２）その他 

ア 小中一貫教育推進状況について（概要報告） 

イ 三条市議会 12 月定例会の概要について 

ウ 次回教育委員会定例会の日程について 

 

７ 審議の経過及び結果 

（１） 前回会議録の承認について 

長沼委員長から平成 23 年第 12 回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

 

（２） そ の 他 

  ア 小中一貫教育推進状況について（概要報告） 

嘉代小中一貫教育推進室長が説明 

質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

 

  イ 三条市議会 12 月定例会の概要について 

池浦教育部長が説明 

質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

 

  ウ 次回教育委員会定例会の日程について 

    大平教育総務課長から提案があり、委員長が諮り次のとおり決定する。 

    日 時  平成 24 年１月 24 日（火） 午後２時 15 分 

    会 場  三条市役所栄庁舎 201 会議室 
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（渡辺委員） 

ちょっといいですか。日にちは定かでないですが、大島小学校のインフルエンザは、

その後の状況はどうですか。 

（高橋学校教育課長） 

確か、先週の初め頃だったと思いますが、大島小学校でインフルエンザがはやりまし

たので、学級閉鎖をさせていただきました。その後は特に他の学校に広がったり、大島

小学校の他の学級に広がったということもないかと思っています。 

（松永教育長） 

大崎中学校の推進協議会で小中のＰＴＡが地区別で違うので、これから調整があると

いう話がありましたが、具体的にどのようなことなのか。小学校と中学校は１小学校１

中学校で、ＰＴＡの地区別とはどういう意味なのか、聞かせていただけますか。 

（嘉代小中一貫教育推進室長） 

具体的な地区名まではお話しはございませんでしたが、役員を選ぶような地区割り

が、小学校と中学校で地域が変わっていると。例えば、ある地域は小学校のある地域の

ＰＴＡ組織なんだけど、中学校に行くと全く別の地域と一緒になっているという。地域

のＰＴＡの繋がりというのが、小と中では異なっているという話がございまして、小学

校と中学校同列に同じ、例えば小学校は三竹がＡ地区だったら、中学校も三竹をＡ地区

として、同じように重なり合うようなＰＴＡの地区割りを現在、保護者が中心になって

調整を進めているという話がありました。 

（松永教育長） 

委員さん方も何か、時間もあることですので、何か聞きたいことがあれば出していた

だければと思います。 

（須佐委員） 

先日、テレビですまいるランドが非常にいい形で取り上げられていたと思うのです

が、その中で、市外から結構来られているという。その辺の状況をお聞かせ願えますか。 

（久住子育て支援課長） 

三条市民も、今までは例えば燕市の「こどもの森」ですとか、長岡の「てくてく」で

すとか、色々なところに行っているのと同じで、ここもかえって見附が近かったりとい

うことで、見附の方や長岡の中之島の方など、他市から来られる方もいらっしゃるとい

うことです。 

あとは、ここは拠点ですが、他に支援センターが７箇所あります。今年開設しました

保内保育所の支援センターは、反対に加茂の方たちに結構喜ばれております。地区が隣

接しているところは、私たちは市内だけを限定しているわけではないので、そういうこ

とで少し隣接した市町村から来られるという状況があります。 

（長沼委員長） 

先ほど議会の説明をしてくださいましたが、一人親世帯の医療費補助というのは具体

的にはどういうことですか。 
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（久住子育て支援課長） 

昨年の８月から父子世帯の家族に対しても児童扶養手当が支給されることになりま

した。母子父子世帯、一人親の世帯に児童扶養手当があるんですけども、その児童扶養

手当のお子さんと親の方たちの医療費が、特別に助成されるという形です。一人親等な

ので、そこに障害も入ってくるのですが、今約 800 世帯、一人親を認定しており、その

一人親の医療費が今年度は当初見込んだよりも増加傾向にあるということで、今回医療

費のお金が足りなくなるということで、補正をさせていただいたところです。 

（長沼委員長） 

何割負担とかいうのはかからないのですか。 

（久住子育て支援課長） 

一月に定額を払うとそれ以外は補助になりますよというものです。 

（長沼委員長） 

払わないでいいんですか。払ってから戻ってくるんですか。 

（久住子育て支援課長） 

いえ、払わなくても、一月に定額を払っていただくだけです。 

（長沼委員長） 

子供がいくつまでですか。 

（久住子育て支援課長） 

子供は 18 歳までです。 

（渡辺委員） 

一体校に関わる一部報道の中で、入札についての電子入札、そういうものが載ってい

たと思うのですが、入札の方法とかは。 

（池浦教育部長） 

今、入札制度は制限付き一般競争入札でやっているわけですが、もうかなり前から電

子入札で行っております。それで、今回の一体校の工事の入札についても電子入札によ

り行うという記事です。 

（渡辺委員） 

それがもう、今は入札の方法としてはポピュラーなわけですか。 

（池浦教育部長） 

そうです。 

（大平教育総務課長） 

昔は、三条市の場合は会議室に集まって、業者さんが来て札を入れたのですが、そう

いう制度は改めて、もう電子で行っているようです。 

（池浦教育部長） 

できるだけ不信感をなくすといいますか、やはり一室に集まったりすると色々なこと

が邪推されることもあるわけですけれど、電子入札ですと決まった期限までに手を挙げ

た業者がそのまま入札できます。特に一室に集まってということではありませんので、

そういう点も含めて主体になってきているということです。 
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（松永教育長） 

主管は教育委員会ではなく、財務課が主管です。 

 

８ 閉会宣言  平成 23 年 12 月 19 日 午後１時 50 分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してこ

こに署名する。 

                        三条市教育委員会 

                         委員長 長沼 礼子 

 

 


